

## 佳作 経験は私の最高の先生



キキ ノヴァ ウィディアサリ  
KIKI NOVA WIDYASARI  
国 籍 インドネシア  
職 種 介護  
実習実施者 社会福祉法人緑陽会  
監理団体 協同組合ケアサポート瑞穂

私は、インドネシアの東ジャワ州の小さな町で生まれ育ちました。私は裕福な家族の出身ではありません。子供の頃から、大人になったらどうすれば他人に役に立つ人間になれるのかと考えていました。さらに私を刺激してくれる多くの人々が心から助けてくれ、とても感動しました。専門学校に入学した当時、バイタルサインのチェックなど、よく社会活動を無料で行いました。彼らはとても幸せで感謝したり笑顔を見出したりしました。現に恵まれているささやかな物の中に私たちが喜びを見出せれば、そこには大きな幸福があるに違いありません。学校を卒業した後、日本で介護の仕事をする事にして、私は日本語教室に通いました。日本語教室では日本語を学ぶだけではなく日本の文化や日本の習慣などを教わりました。外国語を学ぶのは難しいですが、自分の力を信じてあきらめないやってみなければならぬと思いました。ある時、私が苦勞した事を家族に話すと、私に「虹を見たければ、ちょっとやそっとの雨は我慢しなくちゃ」と言って応援してくれました。そして出会ったたくさんの友達も自分の家族のように、一緒に浮き沈み

を経験しました。2020年12月10日に日本へ入国しました。海外の価値観を変える大きな転機となりました。自分の家族のため、自分自身を成長させられる経験のために一大決心をして、日本にきました。日本は清潔で実用的で整然とした国です。落とし物や忘れ物は誰かがひろってくれますし、ゴミの出し方を守ることは私を驚かせます。私が好きなのは、お互いを知らないくてもお互いに挨拶をする私の国と大差ない所です。しかし最初は言葉の壁やなかなか上手じゃない実習で生活もまだ慣れてないからホームシックになりました。慣れるまで少し大変でしたが、私を救ったのは日本人の温かさで、とても歓迎してくれました。ご利用者も家族の一員のように私を愛してくれ、私もご利用者の世話をすることが出来て嬉しです。ご利用者にもっといいサービスをさしあげたいと思います。介護についてまだまだ学ぶことがたくさんありますが、日本での技能実習が一年立ちました。今まで私が受けたレッスンはたくさんあります。問題がどんなに難しくても、何が起ころうと、諦めるべきではありません。誰もが共感を持っていると思います。ただ私たちはそれを示す勇氣はありません。幸せは単純です。私たちが持っている物に感謝するだけです。自分の利益を考えずに、他の人を助け、何か良い事をすれば幸せになる事です。神様は一つの理由ですべてが起ころうにします。すべてが学習プロセスであり、あらゆるレベルを通過しなければなりません。幸福はお金や富だけではなく、善良な人々に囲まれている事でも有ります。インドネシアへ帰国後、私は日本で学んだ親切の輪を広げたいです。これからも頑張りたいと思います。